



Per E-Mail

Medienverteiler

MEDIENMITTEILUNG –

Cham, 04.09.2023

Tonnen-Fang an der Lorze

Seit vergangenem Mittwoch bis Donnerstag, den 07. September beteiligen sich zahlreiche Freiwillige des Fischerverein Ägerisee, Fischerverein Zug, Fischerverein Cham, Fischerverein Hammer, LLC, eine Schulklasse aus Baar sowie Verwaltungsmitarbeitende der Gemeinden Neuheim und Menzingen an verschiedenen Teilaktionen der Lorze-Putzete.

Mit Magneten, Zangen, Haken, Seilen, Taucherbrillen, Fischer-Stifel und vor allem ansteckendem Taten-drang, gelingt es den verschiedenen Aktionen entlang der Lorze, bereits jetzt rund eine Tonne Müll zu bergen.

Andreas Gisinger, Präsident des Fischerverein Ägerisee: "ich bin erstaunt wie viel Abfall da zusammengekommen ist. Vor allem Flaschen und Dosen. Was wäre, wenn die Gemeinde nicht immer den Müll zusammennimmt?"

Neben Flaschen und Dosen kam vor allem Altmetall und einige kuriose Funde zum Vorschein: Teerfass, Nähmaschine, Einkaufswagen, Schneeketten und Sonnenbrillen - um nur einige zu nennen. Beinahe mit jedem Magnet-Wurf fischte Philipp Helfenstein, Vizepräsident des Fischerverein Cham, zahlreiche Nägel aus der Lorze.

Diese, wie auch der restliche Abfall, wurde im Anschluss von den jeweiligen Werkdienstmitarbeitenden abgeholt, sorgfältig sortiert und korrekt entsorgt. In Baar begleiteten die Schülerinnen und Schüler diesen Prozess und erfuhren bei einem spannenden Referat im Ökihof Twerenbold, wie sie Abfall korrekt trennen und entsorgen.

Seite 2/2

Massgeblich an der Lorzen-Putzete beteiligt, waren auch die Zeba Geschäftsführerin Heidi Oswald sowie Chamer Gemeinderat Drin Alaj. Als Mitglieder der kantonalen Arbeitsgruppe Anti-Littering, wurde von Ihnen die Idee der Lorze-Putzete aktiv gefördert und tatkräftig unterstützt.

"Trotz vielen Bestrebungen der Einwohnergemeinden und des Kantons, verirrt sich Müll in unseren Gewässern oder am Ufer. Nebst der neu gestarteten Sensibilisierungskampagne wollen wir mit Aktionen wie dieser, einerseits unsere Gewässer sauber halten, aber auch die Bevölkerung aufmerksam machen, die Verantwortung für ihren Müll zu übernehmen. Ein solches Engagement ist sehr wichtig für en suubere Kanton Zug." So Drin Alaj.

Man ist sich unter den Beteiligten wie auch zahlreichen Passanten, die mit grossem Interesse die Aktionen der Lorze-Putzete beobachteten, einig: die Aktion soll wiederholt werden.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für den grossartigen Einsatz für en suubere Kanton Zug! Die Lorze fliesst nun um eine Tonne leichter.

Kontakte

Clea Winter, Fachstelle Littering Kanton Zug
Tel. +41 79 357 82 64, winter@zebazug.ch

Gemeinderat Drin Alaj, Vorsteher Verkehr und Sicherheit, Cham,
Tel. + 41 41 723 88 53, drin.alaj@cham.ch

Weitere Informationen

www.zebazug.ch/littering, Lorze-Putzete sowie weiterführende Informationen rund um das Thema Littering im Kanton Zug.